

Enca Poveda, alumna del IES Azorín, recibe la beca de Pompeu Fabra para estudiar Biología molecular

29/06/2016



La alumna de bachillerato Enca Poveda Trigo es una de las seis estudiantes de toda España que ha sido becada por la prestigiosa universidad Pompeu Fabra de Barcelona para recibir el curso internacional de Biología Molecular y Computacional. En total 80 jóvenes de todo el mundo disfrutarán de esta experiencia única

trabajando, íntegramente en inglés, con científicos de referencia que provienen de prestigiosas universidades, como la de Yale. Durante tres semanas, jóvenes y científicos convivirán y compartirán su pasión por la investigación en biología molecular y computacional.